

／ちょっと待って！市有地は市民の財産 勝手に決めないで／

～枚方市は市民説明会の開催もないまま大ホール跡地等の民間活用を検討～

新庁舎は大ホール跡地に

共産党議員団
の提案

大ホール跡地等で市役所を建て替えるだけなら**80億円の節約**に

④街区での市役所建設費用だけなら**117.6億円**

⑤街区での再整備案では**198億円**

7月4日に開催された市議会全員協議会で、日本共産党議員団は「④街区での庁舎建て替えだけなら新たな道路整備も不要となり、市負担を軽減できる」と提案しました。

市の提案 市役所を府民センター跡地に移転、税務署と一緒に建て替え

市は、新市役所を府民センター跡地に建てる計画です。市民説明会の開催もしないまま、市駅周辺再整備の計画策定を強行した伏見市政。現在は、市役所の⑤街区（現在の府民センター付近）への移転を前提に、市役所、市民会館、保健所等の跡地を民間活用するための案づくりを進めています。

阪急三宮駅前や西宮北口駅前等を例にあげ、市民意見募集を実施していますが、すでに先行して市駅北口から③街区で新たな商業施設の整備が進められています。駅から遠のく⑤街区への移転の是非も含め、こんな大きな事業は、市民参加で検討すべきです。



A さらなる商業施設を計画

市は、民間の商業施設などでぎわいづくりを進める計画です。

党議員団の提案 → 商業施設ではなく、市民会館廃止で不足する市民活動センターや駅前にふさわしい規模の中央図書館を新市役所に併設し、人々の交流と市民協働を促進する。

B 市駅南口駅前広場を後回し

現在の計画では、駅前広場やサンプラザ1号館は計画の最後となっています。

党議員団の提案 → 駅前ロータリーの混雑回避と、市の再開発で整備したサンプラザビルの再整備こそ急ぐべき。

C 新庁舎の位置は市議会の議決事項で、まだ決まっていません

市は、新庁舎の位置が⑤街区に決定しているかのような説明をしていますが、まだ市議会で議決されていません。あくまでも計画です。

D 緑豊かな公園で残るかどうか未定

市は、商業施設を公園内に配置した天王寺公園（てんしば）や大阪城公園を例に、公園をぎわい空間とする考えです。

党議員団の提案 → 例示された公園と比べ、岡東中央公園の公園規模は小さく、都市公園として緑地空間を確保し、市民の憩いの場、防災空間として活用を。

E 大ホール跡等での建て替えなら道路は不要

市は、商業施設などを整備するためには、新たな道路が必要としています。

党議員団の提案 → 市役所を大ホール跡地等を利用し建て替えるなら、現在の大ホール前を道路とすることで整備は可能で、新たな道路整備は必要ありません。

枚方民報【議会版】

2021年8月号外
発行：日本共産党枚方市会議員団
枚方市役所4F控室

日本共産党枚方市委員会は見解を発表しました。

072-841-7243 FAX072-845-4141
E-mail hirakata-jcp@salsa.ocn.ne.jp
ホームページ http://www.jcp-hirakata.com/

日本共産党枚方市議員
枚方市会議員
広瀬ひとみ

日本共産党枚方市議員
枚方市会議員
のぐち光男

日本共産党枚方市議員
枚方市会議員
つつみ幸子

日本共産党枚方市議員
枚方市会議員
松岡ちひろ